

tadas tan legales, como las de hijo de viuda pobre, padre sexagenario é impedido, tener un hermano sirviendo en Cuba etc. etc.

No puede darse arbitrariedad mayor, ni existe injusticia más evidente. Justo, noble, elevado es el hecho de sacrificarse en defensa de la patria.

Hay una ley que exceptua de este sacrificio á los que se encuentran en determinadas circunstancias.

Bajo su amparo están los antedichos reclutas.

Y de seguro, al marchar hacia el matadero se irán haciendo estas ó parecidas reflexiones.

Uno.—Cumpla un deber al combatir contra los enemigos de España, pero al marcharme, ¿quien combate el hambre y la tristeza que matará á mi pobre madre viuda, sola y aislada, sin mas amparo que la providencia?

Otro.—¿Y el infeliz de mi padre, cuyo sustento dependia de mi escaso jornal?

Otro.—Mis padres están enfermos de dolor desde que se llevaron á la guerra un pedazo de su alma, ¿qué será ahora que les arrebatan el segundo?

Todos.—¿Aun no es bastante grande la remesa de carne de cañon?

Uno que permanecia callado.—De fijo que no llevan á ningun señorito.

R. S.

Chirigotas

Ha llegado á esta un viajante de loros.

Ya todo se viaja.

Aconsejo á tan raro comerciante que se vaya... con los loros á otra parte.

Por que de fijo no hace negocio.

Antes de su venida teniamos un ejército de cotorras, y mas de dos ejércitos de cotorrones.

Por supuesto, que son animalitos muy divertidos.

Es un contento oírles decir mamá, papá, habas y otras animaladas por el estilo, pero luego entra la segunda parte que es la mas lastimosa.

Esos graznidos indecentes que no dejan dormir á nadie en dos leguas á la redonda, y que dan ganas de propinarles lo que á los perros en verano.

La morcilla.

Y sin embargo, esas habilidades se pagan caras.

Hay quien dá cincuenta, setenta y mas duros por uno de esos bicharracos que no hacen mas que reventar al prójimo.

Y mientras tanto hay familias que perecen de hambre y que con esa cantidad serian felices.

Progresos humanitarios fin de siglo.

Noticias

Ferro-carril.—Nos aseguran que dentro de pocos meses se comenzarán los trabajos del ferro-carril económico que partiendo de Portilla ha de pasar por Sierra Almagrera y llegar á Aguilas.

La sociedad encargada de la construcción de la via, parece animada del propósito de terminarla en el más breve plazo posible.

Oposiciones.—En las últimas celebradas en Granada para proveer varias escribanías vacantes de esta Audiencia territorial, ha obtenido nuestro amigo don Alfonso Márquez, la del juzgado de Canjajar.

Queja.—Aunque la esperiencia nos tiene demostrado que las quejas que desde este periódico se dirigen á las autoridades por faltas de policia, pocas veces son atendidas, no podemos dejar de publicar las que se nos dirijen. Ahora recibimos una de D. Diego Soler Flores, sobre el hedor insoportable que se advierte durante las noches en la cuesta del Castillo, procedente de las aguas inmundas arrojadas á la via pública. Además de los malos olores, se pone el piso intransitable, produciendo caídas á los transeuntes.

Sorpresa.—La semana pasada varios individuos que estaban dominados por el más atroz aburrimiento, pensaron que se entretendrian mucho jugando con una baraja al monte.

Efectivamente pidieron una, y cuando gozaban con más tranquilidad en los azares del juego, se presentó la guardia civil desorganizando la partida.

Necrologia.—El dia 21 del actual fué conducido á la última morada, el cadáver de D. Manuel Peñuela Alarcón, exalcalde de esta ciudad y persona dignísima por su honradez y sus costumbres. Enviamos á sus hijos y demás familia el más sincero pésame en nombre de esta redacción.

* * *

Tambien ha fallecido á los pocos dias de llegar de Cuba, donde sirvió á la patria como buen soldado Alfonso Marqués Perez, hijo de nuestro querido amigo don Pedro Marqués.

* * *

En la ciudad de Lorca, ha muerto en la flor de su juventud D. Francisco Roldan, joven muy estimado por la dulzura de su carácter y la bondad de su corazón.

Nos asociamos á la aflicción de sus deudos.

Arrendamiento.—La mina "Liga Italiana", y su demasia de esta Sierra Almagrera, propiedad de la sociedad Reconpensa, ha sido tomada en arrendamiento por D. Bernardo Renovales, vecino de Bedar.

A los socios propietarios se les ha concedido un plazo que fina el 13 de Noviembre para que dentro de él puedan reservarse sus respectivas participaciones.

Procurador.—Ha obtenido el título de procurador, para ejercer en este juzgado, D. José Márquez Flores, al que deseamos mucho trabajo en su profesión.

La politica.—Aunque todavia no se han notado en Cuevas las consecuencias del cambio de gobierno, se habla mucho acerca del futuro propósito de los politicos.

Parece acordada la elección como alcalde de D. Pedro Abellán Flores, y se le supone animado de los mejores propósitos respecto á la administración del pueblo, hablándose de varias reformas tan útiles como urgentes, entre ellas la formación de un paseo con arbolado y jardines junto al depósito de aguas, y el establecimiento de fuentes vecinales dentro de la población. Esperamos dada la energia, la cultura y la ilustración del futuro alcalde que no quedarán en propósitos estas ideas.

Tambien se dice que en las elecciones para diputados á Cortes lucharán, como adicto D. Antonio Abellan Casanova, y en la oposición D. Antonio Soler por los conservadores, y D. Diego Soler Flores, por los silvelistas.

Seccion Amena

ADIOS CUEVAS

Otra vez de tí me ausento pueblo de mi corazon, te encontré malo, muy malo; pero te dejo peor.

Quitaste un Ayuntamiento por cambiar de situacion, y tomastes otro nuevo mortecino y socarrón.

El consumo horripilante en las rentas se trocó, total, el mismo borrico con diferente serón.

Tus Rozas ya disecadas ofrecen colocacion á los hijos de otros pueblos, y á los de tu seno, no.

Lo cual proporciona broncas pedradas y... que se yo;

De tus desagües...; no hay tiempo de tratar, ni puedo yo pues es asunto muy largo y digno de discusion.

En fin: Adios pueblo amado quiera el Supremo Hacedor que cuando vuelva de nuevo te halle en mejor situacion.

por
D. T. der-
ci

Imp. de S. Campoy.